

Durangaldea fomenta la lectura

ELORRIO/IURRETA. Que las bibliotecas municipales de la comarca trabajan día a día en su empeño de promover el acercamiento a los libros de la población más joven es evidente. Muestra de ello, las bibliotecas de Elorrio y Iurreta han sido premiadas en la decimocuarta edición del concurso de proyectos de animación a la lectura María Moliner, puesto en marcha por el Ministerio de Cultura y dirigida a las bibliotecas públicas de aquellos municipios con menos de 50.000 habitantes.

Por este motivo, a lo largo de 2012 ambos espacios culturales serán obsequiados con un lote de libros con 200 títulos diferentes, valorados en aproximadamente 3000 euros, y que pasarán a formar parte de su colección permanente.

Esta es la segunda vez que la biblioteca elorriarra se hace con este reconocimiento por su trabajo a favor de fomentar la lectura entre los más jóvenes del municipio. En esta ocasión, ha concurrido al concurso con el proyecto La biblioteca: de todo y para todos - Liburutegia: denerik denontzat, que ha aglutinado diferentes actividades durante los últimos doce meses, con el objetivo de que todas las personas que acuden a la biblioteca encuentren en ella lo que buscan.

Una de las actividades desarrollada fue la sala de literatura vasca. Gracias a ella, la biblioteca de Elorrio se convirtió en el recinto que albergó los encuentros con los escritores vascos de literatura infantil Iñaki Zubeldia y Antton Irusta.

En el primero de los actos participaron un total de 32 chavales de 4º de Primaria de la escuela pública del municipio, mientras que en el encuentro con Irusta participaron 48 escolares de 3º, 4º, 5º y 6º de Primaria de la Ikastola Txintxirri. Otras de las actividades destacadas llevadas a cabo en esta biblioteca han sido el tradicional concurso de literatura infantil, sesiones de cuentacuentos, la celebración del día de la biblioteca en octubre, talleres, exposiciones, la creación de un rincón para la exposición o la realización de prácticas en la biblioteca, una iniciativa de la que, este año, se ha beneficiado un joven de 14 años que, a petición del Ayuntamiento y de la trabajadora social, ha hecho 16 horas de trabajo a la comunidad en el recinto cultural.

Séptimo galardón

En el caso de Iurreta, el municipio ya se ha convertido en todo un clásico dentro de este premio a la lectura. No en vano, este ha sido el séptimo año consecutivo que se les otorga. 'Supone mucho porque, además de un reconocimiento, es una ayuda importante para los fondos de la biblioteca', apuntaron desde el espacio cultural.

En esta ocasión, el proyecto premiado en Iurreta ha sido Repensando en la biblioteca, donde se ha recogido todas las actividades que se organizan a lo largo del año, como sesiones de cuentacuentos, talleres, visitas organizadas para las escuelas del municipio o la celebración del Día Internacional de la Lectura. Se trata de un proyecto amplio clasificado por temas, todo ello con el objetivo prioritario de 'dar a conocer todo lo que hacemos en la biblioteca y el tiempo y esfuerzo que nos supone', matizaron responsables del espacio cultural.

En la Comunidad Autónoma Vasca, han sido un total de once bibliotecas las que este año han recibido este galardón, de las que nueve han sido para municipios vizcainos y dos para localidades alavesas.